



Die Rallye-Veranstaltungen des AC Elmshorn fanden in den Jahren 1966 bis 1973 unter verschiedenen Titeln statt:

1966: ADAC-Westküstenprüfungsfahrt Elmshorn

1967: ADAC-Rallye Westküste u. Westküstenprüfungsfahrt für Sonderfahrzeuge

1968: ADAC-Rallye Westküste – Lauf zum ONS-Pokal für Ausweisfahrer und in getrennter Wertung

ADAC-Westküstenprüfungsfahrt für Lizenz- u. Ausweisfahrer und für Sonderfahrzeuge

1969: Int. ADAC-Rallye Westküste 1300km vom 7.-9.März und ADAC-Westküstenprüfungsfahrt vom 8.-9. März über 470km - Lauf zum ONS-Pokal für Ausweisfahrer

1970: Int. ADAC-Rallye Westküste 1275km vom 6.-8.März und ADAC-Westküsten-Prüfungsfahrt – 456km vom 7.-8. März

1971: Int. ADAC-Rallye Westküste 1200km 2.-4- April

1972: Int. ADAC-Rallye Interwest 713km, 5. März

1973: Int. ADAC-Rallye Interwest 1220km – 6.-8. April